
地域の紹介 ～10 号区～ 《落合石畳の清掃》 

１０号区の老人クラブ大久手会（会長：吉村安彦）では、年３～４回、落合石畳の清掃を何十

年も続けています。 

 春から秋にかけては雑草を除去し、秋の枯葉の時季には、石畳や側溝に溜まった落葉などを掃

除しています。そのおかげで、閑静な古道を維持し、往来する方達に石畳の趣が提供されていま

す。 

 作業は朝９時から、８００ｍもの長い石畳の両側から１０名程の２グループに分かれて開始。 

途中、休憩を挟んで談笑しながら進みます。 

近頃は歩かれる観光客も増えて「あいさつを交わすのも楽しいよ。」とのこと。１０時半頃に 

は、かつて茶屋があった辺りで合流し、作業は終了 

となります。 

近頃は、車の運転が難しくなったことや脚の衰え 

などで参加できる方が減ってきているのが悩みと 

のことです。 

下の世代の方など新たな参加者も加わって続け 

ていけるといいですね。 

 

 

 

 

おちあい通信 
発行 落合事務所・落合公民館 

住所 中津川市落合７２８番地の２ 

電話 ０５７３-６９-３２０１ 

E-mail ochiai-office@city.nakatsugawa.lg.jp 

令和７年５月号 

 

公民館講座の申し込みをお待ちしています 

公民館講座は、文化やスポーツ・健康・料理など、あらゆるテーマにおいて、自分の興味や関

心に合わせて学習テーマや機会を選んで学べ、自分を磨くとともに豊かな人生を送ることがで

きるよう、生涯に渡って学べる機会づくりの一つです。 

今年度も公民館講座の募集が始まります。 

【申込受付期間：５月１日（木）～５月１５日（木）】 

 落合公民館では、［乳幼児学級］［その日に備える防災教室］［筋トレスト 

レッチ］［ベビーヨガ］［リトミック教室］［はじめての己書（おのれしょ）］ 

［おうち英語講座］などがあります。 

幼児・親子から一般の方まで、楽しく学べる内容が満載です。 

詳細については、５月の各戸配布物の中にあります「講座案内２０２５」 

をご覧ください。 

みなさんのご応募をお待ちしています！ 

石畳に積もった落ち葉を掃き出しています。 

このイラストが目印 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和７年５月号 おちあい通信 

地域の団体紹介 ～ 落合生産森林組合 ～ 

落合生産森林組合は、昭和３０年９月３０日 落合と中津川市の合併にあたり設立され、当時

の組合員は全戸が対象でした。（令和 6年 5月現在 875人） 

・経営森林面積：５３４ha、育林面積：１.７３ha  

・組合長：横山光男（任期：令和６年５月～令和９年５月） 

・役 員：１１名（各号区から選出・組合長含む） 

主な活動は、森林施業遂行のための間伐木の売却や間伐、 

役員による下刈り作業、優良材生産森林の育成をしています。  

これまで様々に落合地域へ貢献しており、落合公民館・事 

務所の建設時には４，７００万円余、ゆうらく苑建設時には 

３，０００万円を市へ寄付しています。 

毎月第３日曜日は家庭の日     中津川市青少年健全育成推進市民会議 

     

ごみ収集日のお知らせ 

【可燃ごみ】 月曜日・木曜日 

【不燃ごみ】 ５月１４日(水) ６月１１日(水) 

【資源ごみ】 ５月 ２日(金) ６月 ６日(金) 

【大型ごみ】 ５月２８日(水) ６月２５日(水) 

※大型ごみは事前に申し込みと手数料の支払

いが必要です。 

 環境センター ０５７３-６２-００８５ 

 リサイクルボックスもご利用ください。 

公民館敷地内・24時間可・ 

新聞紙、ダンボール、雑誌、牛乳パック 

落合地区の人口・世帯数 

令和７年２月末 合計 3,273 人 男 1,638 人 女 1,635 人 世帯数 1,366 世帯 

令和７年３月末 合計 3,255 人 男 1,629 人 女 1,626 人 世帯数 1,368 世帯 

 

「はやね はやおき あさごはん 
せいかつリズムを ととのえて」 

※連休には生活リズムがみだれがち、整えるのは三度の食事から。  

   【春のこどもまんなか月間】 

落合事務所・落合公民館の職員の異動がありました 

お世話になりました（転出者）     よろしくお願いします（転入者） 

吉村 恵里香（幼児教育課へ）     小関 智幸（監査委員事務局より） 

落合発電所は来年で１００歳 

落合発電所は、大正１４年（１９２５）３月

に着工、翌年１０月に完成し送電が開始され

ました。令和８年には１００年を迎えます。 

 

大正１５年５月頃に撮影された建設風景の写真 

役員による下刈り作業の様子です 

 


